



Nombre de alumnos: **HENRRY ISAI
LOPEZ PEREZ**

Nombre del profesor: **MARIA CECILIA
ZAMORANO**

Nombre del trabajo: **ENSAYO UNIDAD
2**

ADMINISTRACION ESTRATEGICA DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA.

2.1 la planeación de los servicios de enfermería.

La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Esta fase comienza después de la formulación del diagnóstico y concluye con la documentación real del plan de cuidados.

Objetivos:

1. Promover la comunicación entre los cuidadores.
2. Dirigir los cuidados y la documentación.
3. Crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales.
4. Proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

Principales componentes:

El componente de planificación del Proceso de Enfermería consta de cuatro etapas:

1. Establecimiento de prioridades.
2. Elaboración de objetivos.
3. Desarrollo de intervenciones de enfermería.
4. Asegurarse de que el plan está adecuadamente anotado (documentación del plan).

Determinar prioridades es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir. (antología 2019)

En el caso de la utilización de métodos, hay que realizar un método elegir un método para poder fijar prioridades y en base a eso trabajar de manera correcta y sistemática, tomando en cuenta que todos los puntos son esenciales para un buen trabajo de administración.

La capacidad es la que determina el éxito, la capacidad de no descuidar a la familia y al mismo tiempo poder trabajar de manera correcta y eficaz.

Intervenciones enfermeras.

Las intervenciones enfermeras son acciones llevadas a cabo por las enfermeras, para, controlar el estado de salud, reducir los riesgos, resolver, prevenir, o manejar un problema, facilitar la independencia o ayudar con las actividades de la vida diaria, promover una sensación óptima de bienestar físico, psicológico y espiritual.

Existen categorías de las cuales las enfermeras pueden clasificarse una de ellas son las intervenciones de cuidados directos, son acciones realizadas mediante interacción directa con los pacientes, y las intervenciones de los cuidados indirectos son acciones realizadas lejos del cliente, pero en beneficio de este o de un grupo de pacientes.

Departamento y servicio de enfermería.

En un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente.

El criterio a utilizar para realizar la departamentalización y repartir el trabajo se basa en los objetivos de la empresa, del entorno, de la tecnología utilizada, de la preparación y capacitación de los empleados, de las tareas realizadas, de la dimensión o tamaño de la empresa y de la estrategia a seguir, entre otras.

Características:

- Refleja la visualización lógica de la estructura empresarial.
- Se preside por la especialización ocupacional y laboral.
- Facilita la comunicación y el entendimiento del equipo con la finalidad lograr una mayor eficiencia en sus funciones.
- En ocasiones la división por funciones establece una barrera que limita la cooperación entre las diferentes áreas.
- Ayuda a organizar una estructura jerárquica de toda la empresa.
- Es propicio para empresas pequeñas, con pocas líneas de producción.
- Se debe controlar la especialización, ya que en ocasiones se exagera y extralimita derivando falta de atención en los resultados globales.
- No es flexible, el proceso de adaptación a cambios es lento, por lo cualquier cambio en la cultura o estrategia empresarial puede poner en riesgo la organización.
- No permite la promoción de equipos con auto gestión, las responsabilidades de los resultados finales en la organización recaen en un solo órgano.

El plan de trabajo

Un plan de trabajo es un documento que nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto.

Incluye aspectos como: quién trabajará en qué tareas, la forma de realización de las mismas, tiempos y calendarios de inicio y fin; entre muchos otros detalles. El plan de trabajo es una herramienta muy útil que te permitirá administrar y planificar los cimientos y desarrollo de algún proyecto que quieras o estés empezando. (antología 2019).

Siempre hay que tener en cuenta que un plan de trabajo es muy importante para cualquier tipo de servicio e incluso al brindar un cuidado a un paciente es saber por qué se realiza y como debemos de realizarlo teniendo un método eficaz.

Diagnostico situacional.

El conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma.

El diagnostico situacional es muy importante dentro del trabajo ya que con ello podemos identificar los riesgos que podemos presentar y en base a eso poder trabajar.